



Le 21 janvier 2019

Bonjour,

À la demande du MSSS, des travaux sont actuellement en cours pour rendre disponible la plateforme IRIS en version anglaise. Avec la mise en production de la version 6.52, prévue pour le 23 janvier 2019, certains éléments en anglais commenceront à apparaître. C'est d'abord le cas pour l'ensemble des courriels envoyés par IRIS. Ainsi, à compter du 24 janvier, tous les courriels reçus débiteront avec le contenu en français suivi de celui en anglais.

Au fil des prochains mois, c'est l'ensemble de la plateforme qui sera disponible dans les deux langues.

Merci de votre collaboration!

L'équipe du CCT du CHU de Québec-Université Laval